

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



27.02.2020

Stellungnahme der
BAGFW zum
Referentenentwurf eines
Gesetzes zur Förderung
der beruflichen
Weiterbildung im
Strukturwandel und zur
Weiterentwicklung der

Ausbildungsförderung

Die BAGFW begrüßt den vorliegenden Referentenentwurf im Grundsatz und teilt das damit verfolgte Ziel, durch zielgerichtete Qualifizierungsmaßnahmen die langfristige Beschäftigungsfähigkeit von Beschäftigten und Arbeitslosen ohne (verwertbaren) Berufsabschluss zu sichern.

Dateien

Stellungnahme zum Entwurf eines Gesetzes zur Förderung der beruflichen Weiterbildung im Strukturwandel und zur Weiterentwicklung der Ausbildungsförderung 228 KB

[Zum Seitenanfang](#)